



## EN LA VÍA QUIBDÓ-MEDELLÍN SIGUE LA PRESENCIA DE GESTIÓN DEL RIESGO

- · *Medicina Legal sigue en labores de identificación del cuerpo encontrado en las últimas horas.*
- *De manera coordinada los organismos operativos trabajan en ambos lados de la vía.*



**Bogotá, 15 de junio de 2016 (@UNGRD).** El personal del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD- que se encuentra en la vía Quibdó-Medellín, donde se presentó el alud de tierra, sigue trabajando en las labores de búsqueda y rescate.

Con la coordinación de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- más de 128 personas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD-: Defensa Civil Colombiana, Cruz Roja Colombiana, Ejército Nacional (seguridad), la Guardia indígena Emberá-Chamí, PONALSAR, Bomberos, Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres –CMGRD-, el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres –CDGRD- y el Instituto Nacional de Vías –INVIAS-, siguen en la zona realizando las labores pertinentes buscando a las personas que oficialmente han sido reportadas como desaparecidas.

Los ciudadanos fallecidos han sido identificados como: Darío de Jesús Torres Acevedo, Cecilio Antonio Bonilla Hinestroza, Álvaro Edmundo Portillo Rodríguez, Yohan Sebastián Aguirre Álvarez, Leonel Ortiz Monjes, Jair Manuel Ruiz Lema, Damián Chaverra Caicedo, Gerardo Alfonso Cuadrado Nohova y el cuerpo encontrado en las últimas horas, el cual aún no ha sido identificado por Medicina Legal.